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Requeiro a Mesa, Ouvido o Douto Plenário na forma Regimental, o encaminhamento de expediente a
senhora Ana Claúdia Moreira Boabaid, Diretora da Fundação do Meio Ambiente do Pantanal, ao
senhor Ricardo Campos Ametlla, Secretaria Municipal de Infraestrutura e Serviços Públicos, com cópia
ao Excelentíssimo senhor Ruiter Cunha de Oliveira, Prefeito Municipal, para que adotem medidas
urgentes e efetivas, no sentido de fazer o levantamento necessário e estudos para melhorar o acesso dos
moradores, visitantes, turistas, proprietários e trabalhadores das propriedades localizadas no distrito de
Albuquerque, próximas da Baia daquela região, em época de cheia do pantanal.
Tal atitude do Poder Público se faz necessária, uma vez que, em época de cheia do pantanal, como é o
caso, o acesso as ditas propriedades só é possível por pequenas embarcações, tendo em vista que a estrada
de acesso fica completamente inundada.
As margens da referida estrada, foi escavado um canal de acesso as ditas propriedades, todavia, sem
manutenção nenhuma, o que ocasionou o acumulo de vegetação e o assoreamento do referido canal,
tornando a navegação do centro de Albuquerque as imediações da baia, muito dificultosa e de risco,
sendo necessário a intervenção do Poder Público, em homenagem a supremacia do interesse público e a
continuidade do serviço público,  para agora em época das aguas fazer o levantamento das providencias a
serem tomadas de forma a aprofundar e limpar o referido canal, assim que as aguas baixarem, em atenção
e respeito aos que necessitam daquele acesso.

 Justificativa no teor do requerimento.

  
SALA DAS SESSÕES, 01 de Agosto de 2017

  

Ver. Bertini
Vereador(a) - PSB
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